



## “LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

### REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	27 de febrero de 2022
Ubicación	San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Conversación sobre la pandemia
Tiempo de observación	1 hora
Observador@	Gabriela Córdova
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GACK_22

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
9:00 a 10:00 a.m.	<p>Creo que hay muchas personas que hasta el día de hoy no han tenido que lidiar con el COVID-19, muchos de nosotros hemos sido extremadamente cuidadosos, especialmente los que convivimos con personas con factores de riesgo, por eso mismo es muy frustrante ver que hay personas que no atienden las medidas preventivas e ignoraran todas las recomendaciones en general.</p>	<p>Durante los dos años que ha durado la pandemia no me he contagiado ni una sola vez. Indudablemente porque desde mucho antes que empezara la pandemia evitaba el contacto humano activamente. Pero cuando falleció mi abuelo paterno, el mes pasado, tuve que ir al funeral en Veracruz y luego al entierro en un pueblo de Oaxaca. Nadie estaba respetando las medidas sanitarias. Se abrazaban, se quitaban los cubrebocas y permanecía mucha gente en el mismo lugar sin ventilación. Una pesadilla. Yo intentaba permanecer alejada de la gente, usar mi cubrebocas en todo momento, desinfectar y lavarme las manos continuamente. Gracias a mi precaución tampoco me contagié en esa ocasión, pero mi hermano sí. Lo bueno que él ahora vive en la ciudad de México e hizo su cuarentena allá.</p>

